

## Bupati Magelang Canangkan Kampung Pancasila Serentak

Rony - [MAGELANG.INDONESIASATU.CO.ID](http://MAGELANG.INDONESIASATU.CO.ID)

Jun 2, 2022 - 04:46



*Pemukulan Kentongan Oleh Bupati Magelang, Kasiter Korem 072/Pmk bersama Forkopimda Magelang Sebagai Tanda Dicanangkannya Kampung Pancasila di 21 Titik se Kabupaten Magelang*

MAGELANG, - Memperingati hari lahirnya Pancasila, Bupati Magelang Zaenal Arifin bersama Kasiter Kasremn Korem 072/Pamungkas, Kolonel Infanteri Gempar Sebayang dan jajaran Forkompimda Kabupaten Magelang mencanangkan Kampung Pancasila di 21 Kecamatan secara serempak, yang

terpusat di Dusun Ngapus, Desa Kalisalak, Kecamatan Salaman, Rabu (1/6/2022).

Bupati Magelang ZaenalArifin menyampaikan terima kasih dan apresiasi yang setinggi-tingginya atas terselenggaranya kegiatan pencanangan Kampung Pancasila secara serentak di Kabupaten Magelang, yang merupakan inisiasi dari jajaran Korem 072/Pamungkas dan Kodim 0705/Magelang beserta masyarakat di Desa Kalisalak, Salaman.

"Jadi hari ini atas inisiasi Pak Dandim dan Pak Danremm kita secara serempak hampir di seluruh Dusun/Desa di Kabupaten Magelang telah mencanangkan Kampung Pancasila dalam rangka memperingati Hari lahirnya Pancasila yang jatuh pada 1 Juni ini" jelas, Zaenal Arifin usai mencanangkan Kampung Pancasila secara serentak.

Menurutnya, terselenggaranya pencanangan Kampung Pancasila secara serentak di Kabupaten Magelang ini merupakan kerjasama dan gotong-royong dari semua jajaran baik TNI/Polri dalam rangka menjaga keutuhan Negara Kesatuan Republik Indonesia (NKRI) tercinta.

Pemerintah Daerah bersama jajaran Korem 072/Pamungkas, Kodim 0705/Magelang, dan Pemerintah Desa berusahabersama-sama menggaungkan dan membumikan kembali Pancasila.

"Dalam artian, kita ingin Pancasila yang menjadi dasar kita dalam berbangsa dan bernegara ini kita bumikan kita aplikasikan dalam kehidupan sehari-hari. Sehingga Pancasila ini benar-benar bisa dirasakan, karena kita sudah tahubahwa Pancasila menjadi bintang penuntun kita yang sudah berkali-kali diuji, dan alhamdulillah tetap kokoh," kata, Zaenal.

Sementara, Kasiter Kasrem Korem 072/Pamungkas, Kolonel Infanteri Gempar Sebayang mengatakan, Pancasila sebagai ideologi negara merupakan kristalisasi nilai-nilai budaya dan agama dari bangsa Indonesia.

Redaktur : Sakimun (Pendim 0705/Mgl)